

ATELIERS DU JOUR. Le groupe théâtre du Lycée Henri-Parriat présente sa nouvelle pièce.

« Ecladescence » le 9 mai

Les passeurs de rêves, la troupe de théâtre du lycée propose un spectacle qui gravite dans un univers artistique.

Le groupe théâtre du lycée Henri-Parriat se produira aux Ateliers du Jour à Montceau-Mines et présentera sa création *Ecladescence*, mercredi 9 mai à 20 heures. Une création artistique signée Loriane Mouron (professeur de Français) avec la participation d'Olivier-Jacques Bernard (metteur en scène, acteur...)



Olivier Jacques Bernard et Loriane Mouron. Photos J.-L. P. (CLP)



Les passeurs de rêves.

L'histoire...

New York, 1950 : Julia, fille riche de Manhattan, passionnée de danse classique rêve de devenir danseuse de cabaret. Romel, jeune homme du Bronx, rêve de réussir ses études et « d'abandonner la danse de

rue ». Tous deux comprennent que vivre de ses passions est impossible et que sortir du cadre ou de la misère n'est pas permis...

Ces deux adolescents vivent dans deux mondes différents. Tout les oppose. Leur passion artistique va

pourtant les forcer à se rencontrer...

Un noir, un vide, pour mieux plonger dans un univers artistique qui a marqué l'Histoire, dans l'esthétique du métissage musical et littéraire. Les mots interpellent, les musiques se mê-

lent, les pas s'entremêlent, les voix sont plurielles.

Parce que finalement, c'est bien la question de l'essence qu'ils ont souhaité soulever : comment être humain ? Qu'est-ce qui est essentiel à la vie dans les périodes de crise ? Par quel

flambeau survivre ?

La solution à tous ces états d'âme serait-elle d'être artiste pour sauver son âme ?

JEAN-LUC PRADINES (CLP)

➔ Réservation :

06.19.03.84.52

➔ Lycéen : 3 €, adulte : 5 €

EURO JEUNES

Le train de l'Europe est en marche

Euro Jeunes 2012 est terminé et a connu un franc succès. Cette organisation a été soutenue par l'UCBRP (Union pour la coopération Bourgogne Rhénanie-Palatinat) dont le siège est à Dijon. Sa présidente, Françoise Elloy a participé activement à l'élaboration et à la réalisation du projet.

Les différents comités de jumelage du Bassin minier se sont regroupés et investis pour cette action à l'image des divers présidents respectifs : Bernard Tremeau pour le comité de jumelage Blanzay, Robert Schimpf pour le CJ Sanvignes, Julien Garçon pour le CJ Saint-Vallier, Marie-Claude Valabrègue pour le CJ Montceau-Geislingen et Christiane Duda pour l'association jumelage Montceau-Zory.

Toutes les équipes de bénévoles ont œuvré pour faire de ces jours de rencontres une trace, un moment fort d'échanges et d'ouverture culturelles, linguistiques et humaines.

JEAN-LUC PRADINES (CLP)



Le train de l'Europe est en marche au Parc des Combes. Photos J.-L. P. (CLP)



Françoise Elloy, présidente d'Euro Jeunes 2012 (3^e à gauche)

AMIS DES OISEAUX



Les adhérents en réunion. Photo P. P. (CLP)

62 personnes présentes à la journée technique

Les amis des oiseaux du Bassin minier se sont réunis pour faire le bilan de la journée technique du 21 avril. Cette journée a été très instructive pour les 62 participants ce qui démontre la vitalité de la nouvelle équipe.

Pour le programme à venir, les adhérents préparent la bourse d'octobre, ainsi qu'un projet pédagogique à destination des scolaires. Le président a signalé que les

inscriptions pour le voyage en autocar à la bourse de Reggio en Italie étaient ouvertes. Cette bourse est une des plus importantes d'Europe, et de renommée mondiale, avec plus de dix milles espèces.

PATRICIA PRICAT (CLP)

➔ Les personnes intéressées pour ce voyage en Italie peuvent contacter le président Othman Ouljihate au 03.85.67.23.60.